

TÉRMINOS DE USO

Fecha de última actualización: Noviembre 07 de 2024

Bienvenido a Accesalud. Estos Términos de Uso regulan el acceso y uso de nuestro sitio web y los servicios ofrecidos a través de este, incluyendo la versión de nuestra Aplicación Web Progresiva (PWA). Al acceder, navegar o utilizar este sitio o nuestros servicios, usted acepta estos Términos de Uso en su totalidad. Si no está de acuerdo con alguna parte de estos Términos, debe abstenerse de utilizar el sitio o los servicios.

1. Aceptación de Términos

Al utilizar el Sitio, usted reconoce haber leído, comprendido y aceptado estos Términos de uso. Nos reservamos el derecho de modificar estos términos en cualquier momento. Cualquier cambio será publicado en el sitio y será efectivo inmediatamente al ser publicado. Es responsabilidad del usuario revisar periódicamente estos Términos.

2. Descripción de los Servicios

Accesalud es una plataforma digital que ofrece asesoría y educación a los diferentes actores del sistema de salud, brindamos información y servicios relacionados con el acceso a la atención médica, salud preventiva, citas médicas, tecnologías y otros servicios relacionados con el sector salud. Nuestros servicios están disponibles a través de nuestro sitio web y la Aplicación Web Progresiva (PWA), que puede instalarse en su dispositivo móvil o de escritorio para una experiencia mejorada.

3. Uso del Sitio y la PWA

Al acceder al Sitio o instalar nuestra PWA, usted acepta los siguientes términos:

Uso personal y no comercial: Usted se compromete a utilizar el Sitio y la PWA únicamente para fines personales y no comerciales. Cualquier uso indebido, incluido el uso con fines fraudulentos o ilegales, está estrictamente prohibido.

Instalación de la PWA: Si decide instalar nuestra PWA en su dispositivo, se le otorgará acceso a una experiencia mejorada y funcionalidades offline, dependiendo de la configuración de su dispositivo y navegador. Al instalar la PWA, usted acepta que se almacenarán datos de su dispositivo, como caché y preferencias de la aplicación.

Compatibilidad: Nuestra PWA está diseñada para ser compatible con los navegadores modernos y los sistemas operativos más comunes. Sin embargo, no podemos garantizar la compatibilidad con todos los dispositivos, navegadores o versiones de sistemas operativos.

4. Propiedad Intelectual

Todo el contenido del Sitio, incluyendo, pero no limitado a textos, gráficos, imágenes, logotipos, íconos, software, y cualquier otro material, es propiedad de Accesalud o de sus licenciantes y está protegido por las leyes de propiedad intelectual. Usted no podrá copiar, modificar, distribuir, transmitir, mostrar, o crear trabajos derivados sin el permiso expreso de Accesalud.

5. Privacidad y Protección de Datos Personales

Al utilizar nuestros servicios, usted puede proporcionarnos información personal. El uso y tratamiento de dicha información se regirá por nuestra Política de Privacidad, la cual está disponible en <https://accesalud.com/politicatratamientodedatos.pdf>. Al aceptar estos Términos de Uso, usted acepta el procesamiento de sus datos personales de acuerdo con nuestra Política de Privacidad.

6. Restricciones de Uso

Usted se compromete a no realizar las siguientes acciones:

Utilizar el Sitio o la PWA de manera que interfiera con su funcionamiento o lo haga inaccesible a otros usuarios.

Ingresar, almacenar o transmitir virus u otros archivos dañinos o ilegales.

Reproducir, duplicar, copiar, vender, revender o explotar de cualquier manera el Sitio o los Servicios sin el permiso expreso de Accesalud.

7. Modificaciones y Terminación del Servicio

Accesalud se reserva el derecho de modificar, suspender o interrumpir el acceso al Sitio y a la PWA, en cualquier momento y por cualquier motivo. No seremos responsables de ninguna pérdida de datos o interrupciones en el servicio.

8. Exención de Responsabilidad

Accesalud proporciona los Servicios "tal como están" y "según disponibilidad". No garantizamos que el Sitio o la PWA estén libres de errores, virus u otros problemas que puedan afectar el rendimiento de su dispositivo. Accesalud no se hace responsable de los daños directos o indirectos derivados del uso del Sitio, la PWA o de la información contenida en el mismo.

9. Enlaces a Terceros

Nuestro Sitio o la PWA pueden contener enlaces a sitios web de terceros. Estos enlaces se proporcionan solo para su conveniencia y no implican que aprobemos o respaldemos el contenido de dichos sitios. Accesalud no se hace responsable de los contenidos, políticas de privacidad, o prácticas de sitios web de terceros.

10. Ley Aplicable

Estos Términos de Uso se regirán por las leyes de Colombia. Cualquier disputa derivada de estos Términos será resuelta por los tribunales competentes de Colombia.

11. Contacto

Si tiene alguna pregunta sobre estos Términos de Uso, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través de contacto@accesalud.com.co.